

Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

### ACTA 16<sup>a</sup> SESIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA CURSO 2016/2017





# Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

ACTA DE LA 16ª SESIÓN DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DEL MÁSTER UNIVERSITARIO EN CONSULTORÍA Y AUDITORÍA LABORAL, CELEBRADA EL DÍA 28 DE OCTUBRE DE 2016.

En el Ed. 6, planta 3, despacho 20, de Universidad Pablo de Olavide, sito en la Carretera de Utrera Km. 1, Sevilla, a las 11:00 horas, se reúne, en primera convocatoria, la Comisión Académica del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral de la Universidad Pablo de Olavide, con la asistencia del Prof. Dr. D. Santiago González Ortega (Director), del Prof. Dr. D. Manuel García Muñoz (Coordinador), de la Profa. Dra. Dña. Estefanía Rodríguez Santos (Coordinador), de la Profa. Dra. Dña. Margarita Arenas Viruez (Coordinadora), y de la Profa. Dra. Dña. María José Gómez-Millán Herencia (Responsable de Calidad), se tratan los puntos del orden del día:

### 1. Punto primero: Informe del Director del Título

El Director del Título informa que los estudiantes inscritos de nuevo ingreso garantizan la oferta académica para el curso 2016-2017, por lo que agradece a la Comisión Académica y a la Responsable de Calidad, como también lo manifiesta a los Coordinadores de los módulos y el resto de profesorado, el esfuerzo realizado en la tercera edición del Máster. Por otro lado, informa que se mantendrán los objetivos de calidad fijados.

### 2. Punto segundo: Defensa de TFM en la convocatoria de Septiembre

La Coordinadora del Máster, la Profesora Estefanía Rodríguez Santos, informa que el proceso de defensa de TFM se ha desarrollado con normalidad, presentando la propuesta de Tribunales y profesores a participar en ellos, que la Comisión aprueba por unanimidad. Se destaca que la mayoría de los trabajos han sido leídos en la convocatoria de Septiembre, entre los días 26 y 28 de septiembre. Asimismo se destaca que la mayoría de las personas que defendieron el TFM obtuvieron una calificación positiva del Tribunal.

#### Punto tercero: Información sobre los datos de matriculación. Curso 2016-2017.

La Coordinadora del Máster, la Profesora Estefanía Rodríguez Santos, informa sobre los datos de matriculación del curso 2016-2017, tras el proceso de evaluación realizado en el período agosto-septiembre a través de la plataforma digital del DUA. Se indica que el número total de personas preinscritas fue 89, de los cuales se han matriculado 23 estudiantes de nuevo ingreso matriculados en el Máster (frente a los 21 estudiantes matriculados en el curso 2015-2016), a los que debe sumarse la matriculación de ocho estudiantes de ediciones anteriores en la asignatura del Trabajo de Fin de Máster.

En relación con el perfil de los estudiantes de nuevo ingreso, se pone de manifiesto el incremento de los alumnos con el título en Relaciones Laborales, 20 RRLL, en total, lo que representa un 83,3 por ciento, frente al 68% del curso 2015-2016. El resto de alumnos tiene otros perfiles: uno, Ciencias Empresariales; dos, Derecho; y uno Administración y Dirección de Empresas.

# Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral





4. Punto cuatro: Actualización de los documentos del Máster para el curso 2016-17.

La Coordinadora del Máster, la Profesora Estefanía Rodríguez Santos, informa que se ha procedido a actualizar los documentos internos siguientes: Guía orientativa para los futuros estudiantes; Guía para la elaboración del trabajo fin de prácticas; y Guía para la elaboración del Trabajo Fin de Máster. Asimismo, se ha elaborado una ficha del estudiante, con los datos personales, fotografía y otros datos de interés para facilitar su identificación y la labor docente.

 Punto cinco: Preparación de la convocatoria de la Comisión con los Coordinadores de Módulos y profesores del MCAL

Se convocó el 10 de octubre una reunión de la Comisión Académica con el profesorado del Máster sobre el inicio del nuevo curso. Se recordó a los responsables de los módulos de sus funciones, dejando constancia en un documento que se les ha enviado. Asimismo se les informó sobre el balance del curso 2015-2016 y se intercambiaron comentarios sobre las propuestas de mejora en el curso 2016-2017.

A las 12:00 horas del día y fecha señalados, tratado los temas fijados en el orden del día, sin ruegos o preguntas, el Director del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral levanta la sesión.

En Sevilla, a 31 de octubre de 2016

Prof. Dr. D. Santiago González Ortega El Director del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral

Prof. Dr. D. Manuel García Muñoz

Coordinador del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral

Profa. Dra. Dña. Estefanía Rodríguez Santos Coordinadora del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral





## Máster Universitario en Consultoría y Auditoría Laboral

Profa. Dra. Dña. Margarita Arenas Viruez Coordinadora del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral

Profa. Dra. Dña. María José Gómez-Millán Responsable de Calidad del Máster en Consultoría y Auditoría Laboral